



英文 甚 舛 (日本共産党)

三本木農業高校 校名が残るよう働きかけを 当面は推移を見守りたい

議員 県では十和田西

高校と六戸高校の入学者減を見込み、三本木農業高校に統合するそうだが、その際、三農の校名が変わるとの報道もあった。校名を残すよう市で働きかけているのか。

市長 県教育委員会の

計画では、学校関係者で組織する開設準備委員会
で検討されることとなって
います。これまでの歴史や
文化、また地域懇談会等



伝統ある校名の存続を願う

で出された意見等をもと

に決定されるものと思っ
ており、当面は推移を見
守りたいと考えています。

議員 校名が決まって

からだと遅いので、先行
して働きかけては。

市長 今のところ先行

して取り組むことは考え
ていません。

議員 学校における働

き方改革に関する緊急提
言に、勤務時間を意識し
た働き方を進めることが
挙げられている。勤務時
間を記録するタイムカー
ドを設置しては。

教育部長 勤務時間に対

する意識改革につなげる
ことを目的に、管理職を
含む全ての教職員の勤務
時間を把握し、働き方改
革を進めていく基礎とし
て調査研究を進めていま
す。

議員 教職員の有給休

暇取得率は。

教育部長 平成二十七年

度は年平均十二日で、付
与日数に対する割合は約
三〇%です。平成二十八
年度は年平均十一日で、付
与日数に対する割合は約
二七%です。

議員 教職員の病気休

職者数は。

教育部長 平成二十七年

度は二人、平成二十八
年度は四人です。

議員 (仮称)十和田歴

史館ができた場合の運営
主体は教育委員会がふさ
わしいと思う。市の考えは。

総務部長 現在のところ

建設計画や運営主体など
の詳細はまだ決まってい
ないため、今後市民や関
係者の意見を十分に聞き
ながら検討したいと考え
ています。

水道技術管理者の人材育成を

人材育成に配慮しつつ 配置に努める



竹島 勝昭 (市民連合クラブ)

議員 安全、安心な水

道水を提供するために、
取水から給水までの施設
管理から水質管理、委託
業務のチェックなどまで
あらゆる必要な業務を総
合的に経験習得させたプ
ロフェッショナルな水道技
術管理者が必要だ。画的

な人事異動ではなく、で
きるだけ水道課の中で年
数をかけ、年代ごとに途
切れることなく育ててい
かなければならないと思
うが、市の考えは。

総務部長 技術管理者を

含めた技術職員の人事異
動は人材育成の観点から
他部署への配置も行ってい
ますが、今後も市民サー
ビスの低下を招かないよ
う業務遂行上必要とされ
る資格保有者の配置のほ
か水道事業に係る人材育
成にも配慮しながら技術
職員の配置に努めていき
たいと考えています。

教育部長 現在庁内で組

織的に協議、調整中なの
で、具体的な数値はお答
えできません。

議員 現場をつかさど

るクラス担任の負担を軽
減し、通常の職務に専念
できる環境を整えること
が行政の役割である。こ
れは予算云々ではなく、
必ず措置しなければなら
ないことだ。子供は地域
の宝である。子供の教育
に金をかけずして、当市
の未来はない。全ての児
童生徒がよりよい環境で
学習できるように必要な
措置を講じていただきたい。



年月を掛けて水道のプロの養成を

議員 発達障がいやす